

14 fév 2014 -18:27

Appartient à Conseil des ministres du 14 février 2014

Marché public pour la Défense : achat de carburant pour avions à moteurs à réaction

Le Conseil des ministres a autorisé le ministre de la Défense Pieter De Crem à lancer une procédure de marché public pluriannuel (2014-2015) pour l'achat et la livraison de carburant (F-35) pour avions à moteurs à réaction, à introduire dans le CEPS (Central European Pipeline System) et destiné à couvrir les besoins de la Défense et de tiers.

Les consommations pour la période 2014-2015 sont estimées à 45.000 m³ par an. Néanmoins, en 2014, il est proposé de n'acquérir que 40.000 m³ vu que le niveau de stock actuel dans le CEPS est relativement haut. Ceci évitera des coûts de surstockage. En 2015, il est prévu d'acquérir 45.000 m³, afin de garder le stock dans le CEPS à un niveau constant.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Pieter De Crem, Vice-Premier ministre et ministre de la Défense
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 550 28 11
<http://www.mil.be>